



元気いっぱい湯野っ子



体調管理に気を付けましょう



上の写真は10月1日(火)の東湯野のタクシー乗り場への登校の様子と、タクシーに乗り込む前にみんなで撮影したものです。10月入り衣替えとなったことで、子どもたちは標準服を着て登校してきています。ただ、天気予報を見ると、朝晩の気温は落ち着きを見せるものの、まだ、日中の気温の高くなる日が見られます。一日の中での温度差が大きく、体調を崩しがちになる時期でもあります。早寝早起き朝ごはん等にきをつけ規則正しい生活を心がけるとともに、衣服による温度調節も適切に行い、体調管理に努めることができるよう、ご家庭でもお声がけくださるようお願いいたします。

授業参観



9月27日(金)に今年度2回目の授業参観を実施いたしました。当日は、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちも保護者の皆様が学校に来るのは、大変楽しみにしていました。授業によっては、保護者のご協力をいただくこともありましたが、快くお手伝いいただきありがとうございました。1学期の授業参観時の子どもたちの様子と比べて、成長したなと感じられる点が多々あったことと思います。教職員一同、子どもたちの健やかな成長、学力の向上を目指して日々努力を続けてまいりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

第43回福島市小学校体育大会陸上競技大会



10月2日(水)に誠電社WINDYスタジアムで行われた、福島市小学校体育大会陸上競技大会に6年生が出場しました。天気にも恵まれ、これまでの練習の成果を十分に発揮して、それぞれの種目に自己ベストを目指して全力で取り組みました。懸命に頑張る姿に感動を覚えました。今回は、Aブロック6年女子800mで〇〇〇〇さんが8位に入賞しました。おめでとうございます。

※お知らせ：9月6日発行の学校だよりNo14において「タイムカプセル」の中身の展示会場を「湯野市民センター」とお知らせしましたが、衆議院選挙実施のため、湯野市民センターは利用できなくなりました。よって、会場を「湯野小学校体育館」と変更することをお知らせいたします。日程に変更はございません。

※お知らせ：9月6日発行の学校だよりNo14において「タイムカプセル」の中身の展示会場を「湯野市民センター」とお知らせしましたが、衆議院選挙実施のため、湯野市民センターは利用できなくなりました。よって、会場を「**湯野小学校体育館**」と変更することをお知らせいたします。日程に変更はございません。